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士別ロータリークラブ会報
創立1960・３・24　　ＲＩ第2500地区 Vol.032　　No.2464

第 2545 回例会　2014年4月7日（月）

本日のプログラム：普通例会・理事会

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
事務所／士別グランドホテル　TEL  0165-23-1234
会　長／千　葉　繁　夫
副会長／阿　達　　　勇
幹　事／奈　良　康　弘

2013-2014年度士別ロータリーのテーマ
｢出来ることを　出来るときに　出来ることから｣

士別市／世界のめん羊館

2013-2014年度国際ロータリーのテーマ

2013-14年度RI会長　ロン D. バートン

● 前回（3月24日、月曜日）の記録：夜間例会
司 会／近井孝義　会場監督
斉 唱／それでこそロータリー
本日の出席／会員 48 名中　出席者 48 名　出席率 100％
本 日の欠席／

　　　　　
ゲ ス ト／
メークアップ／本山忠之（２月８日、第１回ガバナー補佐会議）

本山忠之、近井孝義（３月15、16日地区チーム研修セミナー）

ニコニコＢＯＸ／
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　累計 230,000 円
● 例会予定
 ４月例会日(ロータリー雑誌月間)  ５月例会日
■４月 ７日 ㈪　普通例会・理事会
■４月14日 ㈪　普通例会
■４月21日 ㈪　普通例会
■４月28日 ㈪　夜間例会

■５月 ５日 ㈪　休会（法定休日：こどもの日）
■５月12日 ㈪　普通例会・理事会
■５月19日 ㈪　普通例会
■５月26日 ㈪　夜間例会



す。
❸第2500地区ガバナー葭本正美ガバナーよ
り、3月15日帯広市にて第2回地区ガバナー指
名委員会が開催され、2016-2017年度ガバナー
候補者として、北見RC会員駒形曙美氏が選出
されたとの報告が届いております。尚本決定
に対し対抗候補者擁立がある場合につきまし
ては、29日までに申し出下さいとの事です。
❹今週28日金曜日午後6時より士別GHにて新旧
クラブ協議会を開催致します。時間お間違え
のないようご出席下さい。
❺帯広にて３月15･16日両日にわたり、ガバナ
ー補佐地区ﾁｰﾑ研修セミナーが開催され本山ガ
バナー補佐出席し終了致しております。本山
ガバナー補佐近井会員大変ご苦労様でした。
尚本出席に対しましてはメークアップ対象と
致します。
❻次週31日は休会となっております。お間違
えのないよう御注意下さい。併せまして、4月
7日第1例会終了後クラブ理事会を開催致しま
す。日程調整頂き出席下さいます様お願い致
します。
■創立記念例会卓話
◆千葉道夫 会員
いつもは百瀬先生とか佐藤安司会員など大先
輩が創立記念に相応しいお話をして頂いてお
ります。大分前から千葉会長や奈良幹事に卓
話をお願いされており、軽い気持ちで引きう
けてしまいましたが、私はチャーターメンバ
ーでもありませんし、在籍もまだ22年と短い
ですので、相応しい話は何をしたら良いのか
悩みました。私が入会した年は創立30周年の
年で会長が江端さんでした。青年会議所が終

わったばかりでしたので、２．３年はのんび
りしてから何かの会に入ろうと思っておりま
したが、江端さんがこの節目の年に入会した
方が思い手に残って良いと言われ二つ返事で
入会させて頂きました。それ以来いろいろな
役をさせて頂きましたが、平成９年に宮田さ
んが会長の時に幹事をさせて頂き勉強をさせ
て頂きました。平成16年には会長をお受けす

■会務報告　千葉繁夫 会長
●今日は第54回士別ロータリークラブの創立
記念日例会です。千葉道夫会員に卓話を頂く
ことになっております。
●３月もあと１週間で終わります。日差しも
強くなり待ち遠しかった春の到来です。４月
から17年ぶりの消費税増税がスタートし家計
に重荷となりそうです。自動車や家電、住宅
など駆け込み需要で潤っています。また、直
近では食品・日用雑貨など｢今がお買い得｣
と、まとめ買いセールが白熱し広がっていま
す。しかし、駆け込み需要の反動で４月以降
の売上げは落ち込むことは確実と言われてお
り、当地方は景況感の上向きは感じられず消
費の冷え込みが懸念されています。士別商工
会議所では、過日開催しました臨時議員総会
で、前回の消費税増税後の消費の冷え込みを
踏まえ、４月から６月の消費税負担動向と市
内消費の推移を調査し、影響が確認された場
合に対策を講じるための費用を前年度倍増の
予算額を計上し、地域経済活性化策を適切に
図っていくことを決めております。また、既
にご承知と思いますが負担軽減されるものも
あります。４月１日から印紙税法17号の売上
代金に係わる受取書の非課税額が３万円未満
から５万円未満に引き上げになります。
●18日、国土交通省が発表した2014年１月１
日、時点の全国の公示地価が６年連続で下落
しています。ただ、東京・大阪・名古屋の３
大都市圏の平均は、住宅地、商業地ともに６
年ぶりの値上がりで、全国平均の下落率は４
年連続で縮小しています。道内の平均地価は
23年連続の下落です。札幌市ではプラスにな
り、旭川市などの人口10万人以上の市では横
ばい地点が増加し、平均では４年連続で縮小
しています。しかし、士別市では、主な地点
の住宅地で▼6.1%、商業地で▼7.3%と人口の
減少と高齢化が進み依然として下落していま
す。
■幹事報告　奈良康弘 幹事
❶3月10日例会終了後、千葉会長、山口職業奉
仕委員長、幹事奈良3名にて、ロータリー文庫
への図書寄贈を行ってまいりました。昭和54
年ロータリー文庫設置以来、1507冊190万円相
当の寄贈となっております。後日士別市長牧
野勇司様より、寄付に対するお礼状が届いて
おります。
❷美深RC創立50周年記念式典、出席者22名、
当クラブガバナー補佐経験者2名を含め合計24
名の登録となりました。登録料高山会計へ3月
末迄に支払い頂きます様宜しくお願い致しま



ることになりました。その年には国際ロータ
リーが100周年というおめでたい年で、その
時の資料を見ますと、1905年にシカゴでポー
ルハリス・ガスターバス・ローア、シルベス
ター・シール、ハイラム・ショーレーととも
に、シカゴ中心街にあるユニティビル711号室
のローアの事務所に集まり、初のロータリー
クラブ例会を開きました。今年は創立109年に
なります。私も節目の年にいろいろとやらさ

せて頂き思い出深いロータリー生活を送らさ
せて頂いております。平成18年にはガバナー
補佐という大役を仰せつかりました。その時
のガバナーが紋別の小野哲ガバナーでいろい
ろと教えて頂きました。そして、私が会長の
時に幹事をして頂いたのが大野裕一郎会員で
す。大野会員は当ロータリークラブの節目の
年の50周年の年に会長で立派に式典を執り行
いました。私がロータリーに入会して大勢の
大先輩にご指導を頂き、事業を執り行う時に
は会員と力を合わせながら取組、人生におい
ての栄養を与えてくれるような組織と思って
おります。また、精神面の豊かさを与えてく
れる場だと思いますのでこれからも大切にし
ていきたいと思っております。亡き百瀬先生
かよく言っておりましたことは、医者は世間
との付き合いが疎遠になってどちらかという
と一般常識が分からないのかもしれないと言
っておられました。しかし、ロータリーに入
会していろいろな業種の人とお話をさせて頂
き社会常識を勉強させていただき、みんなと
楽しく繋がっていること、そしてこうしてい
ることの楽しさを十分知ったとよく言ってお
られました。今年は士別ロータリークラブは
54年目を迎えます。千葉繁夫丸もいよいよ紀
行の準備をしている時期でもありますし、宮
崎隆雄丸は出航する準備をしている時だと思
います。また、本山忠之会員がガバナー補佐
と言うことで、非常にタフな１年になると思
いますが、皆さんと力を合わせながら有意義
な１年にしていきたいと思います。

■第５回クラブ協議会(新旧クラブ協議会)
日時：2014年３月28日　午後6時～
場所：士別グランドホテル


